
Bürgermeister            Bad Hersfeld, 26.06.2019  

  

   

Beantwortung der Anfrage der Grüne/NBL-Stadtverordnetenfraktion betreffend  

Kameraüberwachungen im Stiftsbezirk  

AF/0060/19  

  

  

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:  

  

zu 1)  

Die Stadt erfasst die Energieverbräuche und die Schaltzustände.  

Die Stadtwerke erfassen die MAC-Adressen der im öffentlichen WLAN angemeldeten 

Geräte.  

  

Die Kameras im Stiftsbezirk wurden vom 03.06.2019 bis 17.06.2019 für den 

Hessentag in Betrieb genommen. Dies ist in Abstimmung mit dem Führungsstab 

Hessentag der Polizeistation Bad Hersfeld erfolgt. Während dieser Zeit hatte 

ausschließlich die Polizei Zugriff auf die Kameras. Es werden keine zusätzlichen 

Daten wie Besucherströme, einzelne Besucher, mit oder ohne Gesichtserkennung, 

Abgleich mit Handydaten etc. vorgenommen bzw. aufgezeichnet.  

  

zu 2)  

Während des Hessentages wurden die Kameradaten ausschließlich der Polizei zur 

Verfügung gestellt. Wie die Daten seitens der Polizei genutzt bzw. gespeichert 

wurden, entzieht sich unserer Kenntnis. Die Kameras wurden mit Ende des 

Hessentages abgeschaltet.  

  

zu 3)  

Die Daten werden in den Betriebs- und Steuerungssystemen der Stadtwerke 

gespeichert. Sie sind somit nur autorisierten Personen zugänglich. Die gespeicherten 

Daten werden entsprechend der Verfahrensbeschreibungen der jeweiligen Anlagen 

gespeichert bzw. gelöscht. Die Verfahrensbeschreibungen sind bei den Stadtwerken 

einzusehen.  

  

zu 4) Keine.   

  

zu 5)  

Die Frage kann nicht nachvollzogen werden.  

  

zu 6)  

Laut Polizei während des Hessentages: Ja. Um welche Personen es sich genau 

handelte, ist hier nicht bekannt.   

Seit Ende Hessentag: Nein.   

  

gez. Thomas Fehling  

Bürgermeister  


